

Einladung zum Vortrag

„Schalt doch einmal ab“

Smartphone, WhatsApp, Instagram, Online-Spiele am Computer ... - Digitale Medien sind aus dem Alltag von Kindern und Jugendlichen heute nicht mehr wegzudenken.

Was macht die Faszination dieser Medien aus?

Warum fällt es Kindern und Jugendlichen oft schwer auszuschalten?

Ab wann kann man von einem problematischen Umgang mit Medien sprechen?

Wie können wir den Umgang mit Medien möglichst verantwortungsvoll gestalten?

Um diese und ähnliche Fragen wird es beim Vortrag gehen.

Eingeladen sind alle interessierten Eltern¹.

Referent: Mag. Peter Eberle, Psychologe, Projektleiter „Prävention problematischen Medienkonsums“ am Institut Suchtprävention, Hirschgasse 44, 4020 Linz

Der Vortrag ist kostenlos.

Ort: Georg von Peuerbach-Gymnasium - Aula

Zeit: **MI, 8. Mai 2019, 18.30 Uhr**

¹ Der Vortrag richtet sich die Eltern.